



## Judul: Apa Nasihat Tuhan kepada Umat-Nya untuk Dekade Ini?

"Dekade tahun 2020-an adalah Dekade Transisi Bersejarah yang membutuhkan Persiapan untuk Waktunya agar menjadi siap untuk Permulaan suatu Era Baru." ([Rema Saat Ini Edisi #2](#))

Dengan adanya invertensi Ilahi dan perkataan yang jelas kepada kita tentang apa yang dimaksud dengan Dekade Transisi Bersejarah ini, merupakan suatu kebodohan bagi kita jika mengabaikan apa yang menjadi penekanan-Nya untuk dekade **Persiapan untuk Waktunya**.

Namun, apa yang dimaksudkan dengan "persiapan"? Seperti apa bentuknya? Apakah Tuhan telah berbicara untuk membimbing kita bahkan dalam hal ini?

Ya! Dia telah melakukannya.

Cara Allah mempersiapkan umat-Nya pada **dasarnya bersifat kerohanian**. Oleh sebab itu, secara konsisten, nasihat Yesus yang paling ditekankan kepada umat-Nya mengenai Akhir Zaman adalah untuk meresponi dalam persiapan rohani - untuk "**Berjaga-jagalah dan berdoa**" (Mat. 26:41, Luk. 21:36). (Bukan hanya untuk berinvestasi dalam emas, mata uang kripto, atau membeli makanan).

Sementara suara-suara didalam Tubuh Kristus secara global mungkin mendukung bentuk-bentuk persiapan fisik tertentu - seperti menimbun makanan kaleng atau menjadi swasembada, sebagai umat Allah di bangsa bangsa dan kota-kota kita masing-masing, kita perlu mendengar dari Allah **untuk diri kita sendiri, bangsa dan komunitas kita**.

Apa yang menjadi solusi Tuhan untuk suatu bangsa atau kota mungkin berbeda dengan solusi-Nya untuk bangsa atau kota lain. Kuncinya adalah sebagai umat-Nya

di negeri ini, kita harus menaruh kepercayaan kita kepada Raja Gembala kita dan mencari hikmat dan nasihat-Nya.

Seperti sederet kartu domino yang akan jatuh secara alami ketika kartu yang tepat didorong terlebih dahulu, jika kita taat dan selaras dengan bentuk persiapan yang ditentukan Tuhan, segala sesuatu yang lain akan jatuh pada tempatnya. **Ketika kita berakar pada Firman-Nya dan memiliki hubungan yang nyata, mendalam, dan otentik dengan-Nya, maka kita dapat dengan jelas mendengar Roh Kudus tentang apapun bentuk persiapan lain yang mungkin perlu kita lakukan.** Dia lebih dari sekadar mampu memimpin dan membimbing kita!



## **Melihat Melalui sebuah Lensa dan Pola Pikir Baru**

Pada bulan Desember 2021, seorang teman dari pelayanan kami memiliki sebuah mimpi untuk Kay-Chong. Di dalamnya, Kay-Chong sedang menghadap sebuah jam analog besar dan memproklamirkan, "Sekarang jam 7:69 pagi!" Tuhan kemudian memperkatakan sebuah koreksi: "Katakan kepada anak muda itu, ini bukan jam 7:69 pagi - ini jam 8:09 pagi."

Angka "7" melambangkan "kesempurnaan", sedangkan "8" melambangkan "awal yang baru". Tuhan secara profetik menekankan bahwa kita sedang menyeberang ke suatu musim yang baru dalam Garis waktu-Nya.

Apa yang terbiasa dan biasa dilakukan di masa lalu tidak akan lagi berfungsi di musim yang baru ini. Tuhan menasihati kita untuk memakai lensa yang baru sehingga kita tidak lagi melihat ke masa lalu dan terus berfungsi dengan cara yang lama.

Hal ini tentu saja berlaku untuk proses persiapan.

Mike Bickle (dari International House of Prayer - Kansas City) yang berkata satu atau dua tahun sebelum Covid, "*Pemuridan yang cukup baik sedang memasuki fase terakhir karena 'cukup baik' akan hancur menjadi bubuk ketika krisis datang.*"

Memang, masa krisis telah tiba. Melihat ke belakang, ini dalam hal profetik terasa sangat tidak nyaman!

Keyakinan kita tidak bisa lagi hanya pada strategi-strategi, formula -formula atau program-program pemuridan secara intelektual. Keyakinan kita haruslah pada Firman Tuhan dan kepemimpinan Roh Kudus!

Bukan berarti bahwa pemuridan harus dibuang keluar jendela, tetapi pemuridan di tengah-tengah masa krisis **harus dilakukan dengan cara yang berbeda**. Pemuridan itu harus mempersiapkan umat Allah secara memadai untuk masa yang akan datang!

Sama seperti halnya militer manapun akan berlatih secara berbeda, jika mereka sedang dalam keadaan berperang atau damai, demikian juga umat Allah perlu menerapkan sebuah pola pikir dimasa perang dalam musim persiapan ini. Jika Tuhan telah dengan jelas mengatakan bahwa kita tidak lagi berada dalam kerangka waktu damai, tetapi dalam suatu masa konflik antara terang dan gelap yang terus meningkat, pola pikir kita juga perlu diubah dan diselaraskan dengan-Nya!



## **Saatnya Berlari Bersama Tuhan didalam Persiapan**

Mimpi profetik tentang menyeberangi ke musim yang baru telah terjadi minggu lalu pada malam hari tanggal 22 Maret 2023.

Kita telah memasuki sebuah musim yang baru dan awal yang baru.

Malam tanggal 22 Maret 2023 adalah **awal dari siklus bulan-bulan yang baru dalam Kalender Alkitab** - bulan "1" Nisan (Kel. 12:1-2). Tahun Yahudi yang kita jalani saat ini (5783) juga menandai **dimulainya siklus 7 tahun lainnya** dalam kalender Sabat (Im. 25, Ul. 15:1-6).

Tuhan menekankan kepada kami dan dikonfirmasi melalui orang lain dalam Tubuh Kristus bahwa memasuki tahun Nisan 5783 umat Tuhan memasuki masa 7 tahun persiapan yang intensif.

**Tidak diragukan lagi, tujuh tahun yang tersisa dari dekade 2020 ini adalah waktu kairós dari Persiapan untuk Waktunya!**

**Ini bukan lagi waktu untuk sekadar terbangun pada awal yang baru. Ini adalah waktu untuk berlari menjalankan persiapan yang telah ditetapkan untuk kita! Inilah saatnya untuk meletakkan tangan kita pada bajak!**



### **Ayat-ayat Kunci dalam Kitab Suci**

Jaminan Allah kepada kita adalah bahwa ketika kita menyelaraskan diri dengan-Nya dan menaati-Nya, Dia akan **memperlengkapi kita melalui Firman-Nya dan memberdayakan kita dengan Roh-Nya**. Dia menekankan ayat-ayat kunci yang sangat penting dan diperlukan untuk dekade persiapan ini:

**Matius 24:** Meningkatnya masalah-masalah dalam dekade berikutnya;

**Mazmur 2:** Kebencian secara global terhadap Allah dan kunci untuk menguatkan umat-Nya melawan penganiayaan;

**Yesaya 19:** Panggilan kepada orang-orang percaya bukan Yahudi untuk berdiri bersama Israel;

**Zakharia 3 - 4:** Kasih karunia yang diperlukan untuk menghadapi krisis yang akan datang;

**Daniel 11 - 12:** Lima karya nubuat Allah bagi Gereja Akhir Zaman;

**Yohanes 14 - 17:** Memperlengkapi dan menguatkan Gereja untuk menghadapi masalah-masalah yang akan terjadi di Matius 24 hingga bangkitnya generasi Yohanes 17;

**Yesaya 60:1-2:** Krisis yang akan datang dan kemuliaan yang akan datang;

**Hagai 2:4-9; Ibrani 12:25-29:** Goncangan-goncangan dari Allah;

**Wahyu 2 dan 3:** Tujuh area kedewasaan rohani yang Yesus cari dalam diri Mempelai-Nya dan terutama semangat-Nya untuk membebaskan umat-Nya dari apa yang palsu dan daro roh-roh Laodikia (Wahyu 3:1-8, 14-22);

**Matius 5 - 7:** Deskripsi paling jelas tentang bagaimana umat Kerajaan Allah didefinisikan dalam Firman Tuhan.



Tuhan juga memberi kita strategi ilahi untuk persiapan sebagai sebuah komunitas: melalui **percakapan-percakapan kudus, dialog-dialog ilahi dan pertemuan-pertemuan kudus.**

Dia memanggil kita untuk memberikan izin dan ruang bagi Roh Kudus untuk menjadikan percakapan kita masuk melampaui "momen-momen kudus" di mana Dia dapat datang dan mengimpartasikan Firman dan hati-Nya kepada kita. Untuk dapat

melakukan hal itu, kita harus **berkumpul membicarakan tentang bagian dari Alkitab yang Dia tekankan kepada kita dan juga mengizinkan Dia untuk bergerak.**

Tuhan juga menginstruksikan kita untuk membawa sepuluh bagian dari Kitab Suci itu, juga apa yang disampaikan pada saat percakapan kudus ke tempat dialog ilahi dengan-Nya - **tempat untuk berdoa secara pribadi.** Dia berjanji untuk menguatkan kita dan membawa sejarah pribadi Bersama dengan-Nya dan adanya kesalahan yang lebih dalam saat kita melakukannya.

Yang terakhir namun tidak kalah pentingnya, Tuhan mengingatkan kita akan perlunya untuk terus **berkumpul bersama-sama untuk berdoa di dalam pertemuan-pertemuan kudus** - bukan untuk agenda kita sendiri, tetapi untuk apa yang Dia firmankan dan nyatakan kepada kita saat kita bergumul dengan Firman-Nya dan satu sama lain.

Waktunya sangat mendesak. Tidak ada lagi waktu yang terbuang dengan santai, terganggu atau setengah hati. Sangatlah penting bagi kita untuk **sepenuhnya merangkul proses persiapan dalam dekade ini, dan melibatkan hati kita sepenuhnya dengan Dia sebagai Tentara Akhir Zaman Allah yang sedang dalam pelatihan!**

---

***Preparation for the Times (Intro)  
Online Equipping / New Launch \****



Berdasarkan firman Tuhan bahwa tahun 2020-an adalah dekade Persiapan untuk Waktunya, kami telah menyusun sebuah kursus perlengkapan online bagi mereka yang ingin meresponi dan memulai perjalanan mereka untuk mempersiapkan diri menghadapi Era Baru yang akan datang.

Kursus ini gratis karena kami ingin memperlengkapi sebanyak mungkin orang-orang di dalam Tubuh Kristus.

Kami berdoa agar Roh Kudus memimpin, membimbing dan menguatkan anda saat Anda meresponi Dia!

[Informasi Lebih Lanjut](#)